



## Tener como objetivo el respeto a la dignidad humana

### Próximās Actividades VED

- **Taller:** Formación de Acompañantes de Ejercicios Juveniles Ignacianos. 5 abril.  
**Información AQUÍ**
- **Encuentro Arquidiocesano de Directores de Colegios Católicos:** Martes 12 de abril. 8:45 a 13:00 hrs. Salón Fresno Pontificia Universidad Católica.  
**Inscripciones AQUÍ**
- **Encuentro de jóvenes "Callejeros de la Fe":** Viernes 29 de abril. 9:00 a 14.30 hrs. Parque Quinta Normal.  
**Inscripciones AQUÍ**

«“El único camino” para vencer “el pecado de la corrupción”, es “el servicio” a los demás.» (Papa Francisco)

(Radio Vaticana).- “Si hablamos de los corruptos políticos o de los economistas corruptos, ¿quién paga esto? Pagan los hospitales sin medicinas, los enfermos que no tienen cuidados, los niños sin educación. ¿Y quién paga la corrupción de un prelado? La pagan los niños, que no saben hacerse el signo de la cruz, que no saben la catequesis, que no son cuidados. La pagan los enfermos que no son visitados, la pagan los encarcelados que no tienen atención espiritual. Los pobres pagan. La corrupción la pagan los pobres: pobres materiales, pobres espirituales”. En cambio “el único camino para salir de la corrupción”, – afirmó el Sucesor de Pedro – “el único camino para vencer la tentación, el pecado de la corrupción es el servicio”. Porque, explicó, la corrupción viene del orgullo, de la soberbia, y el servicio, te humilla: es la “caridad humilde para ayudar a los demás” **(Leer más)**



Curso sobre la Ley de  
Inclusión : cuarta ver-  
sión **(Leer más)**



¿Sueldo ético?  
**(Leer más)**



Una historia sobre edu-  
cación intercultural  
**(Leer más)**



Área de Vínculo – Vicaría para la Educación – Arzobispado de Santiago

